

Dimanche 23 JANVIER 2022 à Béraire

*Les Courageux du RAID des NEIGES étaient présents avec leurs supers machines.
Les Passionnés, les Visiteurs, les Curieux sont venus nombreux, voir les bêtes rares :
Des anciennes, des vans, des pick-up, des sportives, des grosses cylindrées, des motos, des pétrolettes.*



Quelques Engins de compétition du RAID.



Toujours de la diversité



Des logos à se souvenir.



Dimanche 23 JANVIER 2022 à Bèraire (suite)

Les sportives et les copains sympas



Des gueules qui nous plaisent.



Des Acteurs importants.



C'est formidable ces retrouvailles, tous les 4^{ème} Dimanche.

Avec

